
教育委員意見交換会 

 

日  時  令和 6年 12月 26日（木曜） 午後 2時 56分～午後 5時 00分 

場  所  堺市役所 高層館 20階第 1特別会議室 

出席者  関百合子教育長 豊岡敬委員 鈴木真由子委員 長田翼委員 大内秀之委員 

      （事務局）櫻田浩樹教育次長 富岡重幸教育監 

             伊藤修士教委総務部長 西尾朋章教委総務課長 

森浦稔教職員人事部長 髙山宗寛教職員人事課長 

峯耕一郎学校管理部長 樋口信征学校給食課長 熊田典子学校給食課参事 

橋本宏司学校改革推進室長 川端健人学校改革推進室参事 

居谷達矢教育政策課長 森本恭明教育政策課課長補佐 楠本奈央子教育政策課企画係長 

 

案  件 

・2月補正予算（令和 6年度堺市一般会計補正予算）について 

・令和 8年度人事異動基準の見直しについて 

・堺市教職員懲戒等審査会にかかる委員の選任について 

・令和 6年度第 3回総合教育会議について 

その他、非公開案件 2件あり 

 

・2月補正予算（令和 6年度堺市一般会計補正予算）について 

令和 7年第 1回市議会に提案を予定する補正予算案について説明。 

（主な意見） 

・ 令和 6 年度の放課後児童対策事業及び放課後子ども総合プラン事業において、加配指導員の配置が予定

数を下回る見込みとなったため、歳出予算の減額補正要求を行うとあるが、新規利用者が増加する中で、

指導員の十分な配置ができなかったということか。 

→ 指導員の十分な配置ができなかったということではなく、加配指導員は、配慮が必要な子どもに対して配置

するものであり、令和 6年度は対象となる子どもの利用者数が想定よりも少なかったため、加配指導員の配

置が予定数を下回る見込みとなった。 

 

・令和 8年度人事異動基準の見直しについて 

令和 8年度に変更を予定している堺市立学校園人事異動基準の内容について説明。 

（主な意見） 

・ 教職員の異動サイクルが早まることについて、デメリットや学校現場から把握している懸念事項にはどのよ

うなものがあるか。 

→ デメリットや学校管理職から聞く意見としては、地域のことをよく知る教職員が異動することによる学校運営

上の不安や、中学校 1 年生から 3 年生までの各学年を担当させることで経験を積ませたいなどの声があ

る。 

・ 堺高等学校の教職員も対象となるのか。 

→ 今回の見直し内容に堺高等学校の教職員は含まれないが、別途検討を進める必要があると認識している。 



 

・堺市教職員懲戒等審査会にかかる委員の選任について 

堺市教職員懲戒等審査会における現委員の任期満了に伴う次期委員の選任について説明。 

（主な意見） 

・ 特になし 

 

・令和年 6度第 3回総合教育会議について 

令和 6年度第 3回総合教育会議について、概要等を説明。 

（主な意見） 

・ 特になし 


